



岐阜北週報

12月 家族月間

□ 題 字	原尾 勝	□ 会 長	原尾 勝	
□ 例 会	毎週水曜	□ 副会長	河村 訓陸	2013-2014
□ 会 場	岐阜都ホテル	□ 幹 事	安藤 武司	No.1520
		会報委員長	前田 吉彦	13.12.25発行

前回の記録	本日の予定	次回の予定
第 1519 回 例会 12/21(土) クリスマス家族例会 担当：親睦交流委員会	第 1520 回 例会 12/25(水) 卓話(3) 100万\$ 担当：森本・小椋	第 1521 回 例会 1/8(水) 慶祝行事 新年互礼会 担当：会長・幹事・SAA

会長挨拶



皆さん、今晚は！メリークリスマス！

今年もクリスマス家族例会の時期がやってきました。一年が経過するのは、本当に早いですね！皆さんにとって今年、どの様な年でしたか？ちょっと一年を振り返ってみますと日本では、デフレからの脱却、強い日本を取り戻すと訴えた安倍政権がスタートし、アメリカでは、バラク・オバマ氏が大統領に再就任しました。強力な金融緩和の下、円安、株高が続き証券市場がやっと活気を取り戻し、景気回復の追い風となりました。

今年1年、いろんな出来事がありました。ちょっと上げてみますと東京ディズニーランドが開園30周年(4月)、富士山が世界遺産に登録(6月)される、2020年の夏期オリンピック開催が東京に決定(9月)伊勢神宮の20年に一度の式年遷宮(10月)等、良い話題が

会長挨拶 続き

沢山ありました。その半面、国の借金が初めて1000兆円を突破(8月)したと言う大変困った話題もありました。7月の参院選で自民党が圧勝し、ねじれは解消しましたが、その事によりあっさり消費税を8%に引き上げる事が決定しました。来年度についてのアンケートをとると景気の事より、消費税8%になる事への不安が一番だそうです。やむをえないとは言え、本当に生活しづらくなりますね！

我、岐阜北ロータリークラブにとっては、念願であった会員増強が軌道に乗って来ました。春に安藤重広さんが入会し、7月からは、林隆行さん、水野友之さん、臼井毅子さんと若い仲間が出来ました。本当に嬉しく思っております。欲を言えばあと二人増やしたいですね！皆さんのお力添えで是非、達成したいと思えます。宜しくお願い致します。

最後になりますがとっても嬉しい話と言え、我同胞である山口八郎会員が黄綬褒章を受章されました。山口さん、本当におめでとう御座います。これは、我々ロータリアンの慶びであり、誇りでもあります。皆さんの処には、来年2月16日、ここ都ホテルでの祝賀会の御案内が来ているかと思えます。北ロータリークラブとしては、本人の御意向を尊重して、単独で御祝いをするよりも多くの皆様と盛大に楽しく御祝いしましょうと言う事でこの様な形にさせて戴きました。一人でも多くの方と言うより全員に出席して戴いて御祝いをしたいと考えておりますので必ず出席して戴きます様、謹んでお

会長挨拶 続き

願い申し上げます。宜しくお願い致します。
これにて会長挨拶を終わります。
有りがとう御座いました。

出席報告

会員数：33名
出席者：28/33名
出席率：84.85%
欠席者：5名（出席免除5名 100.00%）

ニコニコBOX（敬称略）

原尾 勝：本日は親睦交流委員会の皆様、お世話になります。ありがとうございます。皆でクリスマス会を楽しみましょう。

河村 訓陸、岡田 一二三、山口 八郎、
長野 鉄司：本日のクリスマス家族例会、宜しくお願いします。

安藤 武司、苅谷 二郎、久世 亘、
片桐 順一郎、森本 時夫、若山 和正、
国井 省二、永瀬 章、岡田 忍、
波多野 光裕、小泉 宣昭、前田 吉彦、
早川 悟史、臼井 毅子：メリークリスマス

クリスマス家族例会**次回例会のご案内**

第1521回 例会 1月8日（水）
慶祝行事・新年互礼会

担当者：会長・幹事・SAA

会報・広報 12月担当 川崎 賢二

幹事報告事項

1. 次期IM及びガバナー公式訪問
（5クラブ合同）／ガバナー補佐訪問日程の件
 - ・IM開催ガバナー公式訪問
（平成26年7月19日（土）岐阜都ホテル）
 - ・ガバナー補佐訪問
（平成26年7月9日（水））
2. フィリピン被災地区義捐金のご協力のお願いの件
 - ・幹事会にて議題に挙げられた全会員の協力をお願いする。
 - ・当クラブは、12月11日の例会時にご案内の通り協力する。
3. ポリオ撲滅2014年新春チャリティコンサート
の件
 - ・各クラブ負担にて購入（割当枚数／岐阜北RC8枚）